



## **QUESTION AND ANSWER #3 RFP# 201400662**

### **Question 1**

In MT3 on page 15 of the RFP, the requirement calls for “a minimum of 3 years of experience in conducting or interpreting community-based program evaluation results.”

Can we take that to mean that the bidder must have pragmatic “Hands on experience” working in actual communities on these sorts of crime prevention programs

### **Answer 1**

The bidder must have experience conducting community-based evaluations OR experience interpreting the results from such evaluations. This experience could be from work in communities but could also be from working in close partnership with those who conducted the evaluations and the programs.

## **QUESTIONS ET RÉPONSES N° 3 DP N° 201400662**

### **Question 1**

Le critère TO3, à la page 15 de la DP, exige au moins trois années d'expérience de la réalisation d'évaluations de programmes communautaires ou de l'interprétation de leurs résultats.

Cela veut-il dire que le soumissionnaire doit posséder une expérience pratique du travail « sur le terrain » au sein des collectivités, en ce qui concerne ce genre de programmes de prévention du crime?

### **Réponse 1**

Le soumissionnaire doit posséder une expérience de la réalisation d'évaluations communautaires OU une expérience de l'interprétation des résultats de ces évaluations. L'expérience peut découler du travail au sein des collectivités, mais aussi de la collaboration en partenariat étroit avec les personnes qui ont réalisé les évaluations et exécuté les programmes.